

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Melalui akun instagram @sekilasinfokotabandar yang dikelola oleh admin dan juga moderator, yang mana penerapan citizen journalism ini dilakukan dari hal-hal yang mendasar mulai dari pengumpulan informasi yang dilakukan oleh warga, serta pengolahan informasi yang sangat sederhana yang dapat dilihat dari foto dan video yang ditampilkan sebagai visual serta teks yang menyertakan tempat, waktu, siapa dan bagaimana ini mempunyai konsep yang tidak rumit serta mudah dipahami oleh khalayak, sehingga masyarakat dapat dengan mudah mencerna informasi yang disampaikan oleh akun instagram @sekilasinfokotabandar. Dan juga publikasi yang dapat menarik perhatian karena visual yang ditampilkan sangat menarik.

Penerapan *citizen journalism* dalam akun instagram @sekilasinfokotabandar mulai dari proses pencarian berita, produksi berita, dan publikasi, dimana proses pencarian dan produksi dilakukan oleh masyarakat, sedangkan proses publikasi sepenuhnya dilakukan oleh admin dan juga moderator akun instagram @sekilasinfokotabandar. Untuk mendapatkan informasi dilapangan, masyarakat perlu terjun langsung dengan memindai keadaan di tempat kejadian tidak serta merta mengirimkan informasi yang tidak dapat dipertanggungjawabkan. Hal ini menjadikan warga ikut berpartisipasi sebagai jurnalis online meskipun mereka tidak ada profesi sebagai jurnalis, proses produksi yang dilakukan masyarakat juga sangatlah pemahaman dasar dengan hanya mengetahui kapan, bagaimanna, siapa dan kapan kejadian tersebut berlangsung. Dengan begitu masyarakat mampu menerapkan kaidah dasar untuk memberikan pemberitaan yang bermanfaat terkhusus di Kota Bandar.

Masyarakat berperan aktif dan juga pasif dalam akun instagram @sekilasinfokotabandar ini. Dilihat dari interaksinya pada setiap postingan meskipun ada pihak-pihak yang proda kontra atas apa yang diberitakan dalam media sosial instagram @sekilasinfokotabandar ini. Dampak dari pemberitaan di media online oleh akun instagram @sekilasinfokotabandar ini berpengaruh juga

dalam bidang pemerintahan, pendidikan, serta sosial yang juga dapat membantu sektor perekonomian terutama pada UMKM yang melakukan paid promo dalam akun instagram @sekilasinfokotabanjar. Informasi yang didapatkan serta diunggah pada akun instagram @sekilasinfokotabanjar ini dapat diverifikasi dan terdapat validasi sesuai dengan yang ada di lapangan, sehingga masyarakat dengan mudahnya mempercayai pemberitaan dalam akun instagram @sekilasinfokotabanjar. Akun instagram ini juga dapat dikatakan sebagai visioner bagi akun-akun media sosial yang terdapat di Kota Banjar, seperti akun pemerintahan, akomodasi, wisata dan juga akun dinas-dinas lainnya.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti menemukan beberapa hal yang perlu mendapatkan perbaikan. Adapun saran yang dapat diberikan adalah:

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti menemukan beberapa hal yang perlu mendapatkan perbaikan. Adapun saran yang dapat diberikan adalah:

1. Untuk proses pencarian berita pada akun instagram @sekilasinfokotabanjar agar kiranya dapat lebih ditingkatkan lagi, sehingga sudut pandang yang didapatkan lebih mempunyai kualitas yang terbaik.
2. Untuk masyarakat yang juga ikut berpartisipasi dalam pencarian berita, diharapkan mampu mempunyai pikiran yang kritis sehingga dalam menyebarkan informasi mempunyai dampak yang lebih besar yang tidak hanya dalam sekitar melainkan masyarakat banyak.
3. Untuk publikasi pemberitaan pada akun instagram @sekilasinfokotabanjar diharapkan kedepannya untuk melakukan manajemen dalam segi publikasi sehingga pemberitaan yang ada di media sosial instagram dapat tersusun dengan baik.
4. Penelitian ini juga diharapkan mampu dilanjutkan oleh penelitian selanjutnya untuk melihat bagaimana penerapan citizen journalism terutama pada media sosial guna melihat sejauh mana perkembangan journalism online pada era jurnalis modern.